

February 19th, 2020

19 فبراير 2020

ADEK Approved School Fees for the current Academic Year 2019 - 2020

زيادة الرسوم المدرسية المعتمدة من دائرة التعليم والمعرفة للعام الدراسي الحالي 2019 - 2020

Dear Respected Parents,

أولياء الأمور الكرام،

I write to inform you about the recent increase in our current year school fees that was approved by ADEK with 2.89% and was posted on our school portal during first term.

نكتب لكم لإبلاغكم بالزيادة المطبقة على الرسوم المدرسية للعام الحالي 2019 - 2020 والتي تمت الموافقة عليها من قبل دائرة التعليم والمعرفة بنسبة 2.89% وتم نشرها على موقع المدرسة و التطبيق المعتمد خلال الفصل الدراسي الأول.

Please note that the school fees changes will be made according to the new ADEK approval.

يرجى ملاحظة أنه سيتم تطبيق الرسوم الجديدة وفقا لموافقة دائرة التعليم والمعرفة .

As per our website please find attached the 2019 - 2020 ADEK Approved Fees

مرفقا تجدون قائمة الأسعار الجديدة للعام الدراسي الحالي 2019 - 2020 المعتمدة من دائرة التعليم و المعرفة .

Yours sincerely,

تفضلوا بقبول فائق الاحترام،


Antoinette C. Brown
Principle Director

أنطوانيت براون
مدير المدرسة





Approved School Fees Academic Year 2019-2020
Ajeel International School – Al Falah – Abu Dhabi

This schedule is valid for future academic years unless it is replaced by a later ADEK approved schedule.

The table below shows the maximum level of fees that the school can charge, these fees are operative and applicable from the 2019-2020 academic year until any subsequent approval by ADEK.

These levels cannot be increased without the prior and written approval from ADEK.

إن الجدول الوارد أدناه صالح للأعوام الدراسية القادمة إلا في حالة استبداله بجدول لاحق معتمد من قبل دائرة التعليم و المعرفة.
إن الرسوم المذكورة أدناه تمثل الحد الأقصى للرسوم التي يمكن للمدرسة تطبيقها إن هذه الرسوم فعالة وقابلة للتطبيق إعتباراً من العام الدراسي 2020-2019 حتى إي إشعار آخر من دائرة التعليم و المعرفة.
أن الرسوم المذكورة أدناه لا يمكن زيادتها بدون موافقة خطية من قبل دائرة التعليم و المعرفة.

Approved Fee Schedule from Academic Year 2019-2020

Grades الصفوف	Tuition الرسوم الدراسية	Books رسوم الكتب	Buses رسوم المواصلات	Uniform رسوم الزي
KG1	20,580			
KG 2	20,580			
G 1	28,290			
G 2	28,290			
G 3	28,290			
G 4	28,290			
G 5	33,950			
G 6	33,950			
G 7	38,070			
G 8	38,070			
G 9	38,070			
G 10	41,160			
G 11	41,160			
G 12	41,160			

